

# DISKOMINFO

## Korem 083/Bdj Gelar Evaluasi Progjagar SMT I TA 2024, Rancangan Renja TA 2025, dan Penyusunan RPD Triwulan III TA 2024

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.DISKOMINFO.ID](http://KOTAMALANG.DISKOMINFO.ID)

Jul 10, 2024 - 16:52



KOTA MALANG – Korem 083/Bdj menggelar rapat bertajuk "Evaluasi Progjagar TA 2024, Rancangan Renja TA 2025, dan Penyusunan RPD Triwulan III TA 2024" di aula Makorem 083/Bdj, pada Rabu (10/7/2024).

Kasi Perencanaan Korem 083/Bdj, Mayor Arm Eko Sulistyono, S.I.P.,

menyampaikan bahwa tujuan diadakannya rapat evaluasi ini adalah untuk menilai dan mengukur sejauh mana pencapaian program kerja dan anggaran Korem 083/Bdj pada TA 2024.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk menginventarisir hambatan dan kendala yang dihadapi selama kurun waktu setahun terakhir, serta mendiskusikan langkah-langkah dan solusi pemecahan masalah guna mengoptimalkan kinerja dan daya serap anggaran. Pengelolaan anggaran yang tertib, efektif, efisien, transparan, dan dapat dipertanggungjawabkan menjadi fokus utama dalam TA 2024.

Lebih lanjut, Mayor Eko Sulistyono menambahkan bahwa dalam evaluasi Progjagar semester I TA 2024, masih banyak ditemukan kendala di bidang kinerja dan perbendaharaan yang belum terserap dengan baik, tepat waktu, dan tertib administrasi.

Ia menekankan pentingnya komunikasi dan koordinasi antar pejabat staf dengan pejabat terkait dalam rangka menjalankan fungsi pengawasan, pengendalian, serta pemeriksaan sebagai bagian tak terpisahkan dari sistem manajemen.

"Dengan mendiskusikan langkah antisipasi yang tepat serta solusi pemecahan permasalahan, diharapkan kinerja dan daya serap anggaran dapat ditingkatkan secara tertib administrasi dan tertib anggaran. Program kerja yang dapat dipertanggungjawabkan sesuai ketentuan menjadi tujuan utama kami," tutup Mayor Eko Sulistyono.

Acara ini diikuti oleh Para Pasi Korem 083/Bdj, Para Pasi Kodim jajaran Korem 083/Bdj, serta Para Perwira, Bintara, dan Tamtama jajaran Korem 083/Bdj. (Penrem 083/Bdj)